

11月 かわはら

紀の川市立川原小学校
令和3年11月1日 発行 NO.7

勉強・運動・読書の秋がやってきました！

朝夕めっきり冷え込み、秋の深まりを感じるようになりました。

10月は、季節的にも落ち着いて学習にとりくんでいる姿が見られました。また、運動場での外遊びも活発になってきています。6年生については、今年度も新型コロナウイルス感染防止対策として、紀の川市や那賀地方の陸上競技大会が中止になりましたが、校内陸上競技記録会を開催し、保護者の皆様の温かい応援の中で個々に練習の成果を十分に発揮することができました。

本校では、新型コロナウイルス感染予防を行い、10月もたくさんの学校行事や体験学習を工夫して実施しました。今しかできない学習や体験を大切にしていきたいと思います。10月の学習や行事の一部ですが紹介いたします。

10/5 3年生が那賀防災センターを見学しました！

那賀防災センターを見学し、地震体験や消防車や救急車を見学しました。防災センターの方に、消防署のはたらきについても多くの質問に答えていただきました。消火の訓練も見せていただいて、消防士の方々の声掛けや俊敏な動作に驚いていました。



10/6 2・5年生がキッズサポート教室に参加しました！



和歌山県警察本部生活安全部少年サポーターの方にお越しいただいて、命と集団や社会のルールを守る大切さの学習をしました。2年生は、「命は自分も友達も大切、ルールをしっかり守ろう、心のブレーキをかけよう。」5年生は、「自分達の安全・安心のため、社会の一員として、ルールや法律を守る義務と責任がある。」ことを学習しました。保護者の皆様にはアンケートのご協力ありがとうございました。



10/11 5年生が稲刈り体験をしました！

田植えをさせていただいた津田先生の田で稲刈りをさせていただきました。貴重な体験をありがとうございます。



10/14 4年生がひょうたん細工に挑戦しました！

ひょうたん細工の名人にお越しいただいて、ひょうたんを使った飾り作りを行いました。ひょうたんの説明やひょうたんを乾燥する工程も教えていただきました。夢中で作っていました。



10/19 3年生が選果場の見学に行きました！

柿の選果の様子を見学しに川原選果場を訪問しました。とても広い選果場と機械化されていることに驚きました。お忙しい中、丁寧な説明をしていただきました。



10/21 校内陸上競技記録会を開催しました！

5・6年生が練習を重ねてきた陸上競技の成果を発揮する場として、保護者の方々にも参観していただきました。途中から4年生も応援に来てくれました。「緊張する。」と言っていた子供達でしたが、練習の成果を十分に発揮し、自己記録更新をする子供達が多くいました。



11月の行事予定

11月 1日 (月)	登校指導 通学路セーフティネットの日 委員会活動 人権教室4・5年
11月 2日 (火)	育童会役員会
11月 3日 (水)	文化の日
11月 4日 (木)	学級対抗リレー 補充学習
11月 5日 (金)	世界津波の日・避難訓練9:30 スクールカウンセラー来校日
11月 8日 (月)	クラブ活動 マラソン前検診
11月 9日 (火)	森林体験5年
11月10日 (水)	一斉下校(下校指導)
11月11日 (木)	補充学習
11月13日 (土)	授業参観5限・引き渡し訓練
11月15日 (月)	13日(土)の振替休業日
11月16日 (火)	安全点検
11月18日 (木)	補充学習
11月19日 (金)	クリスマスローズ演奏会
11月20日 (土)	桃源郷駅伝大会
11月22日 (月)	学校委員会
11月23日 (火)	勤労感謝の日
11月24日 (水)	漢字の博士試験
11月25日 (木)	補充学習
11月29日 (月)	7限無し



引き続き、新型コロナウイルス予防のご協力をお願いいたします。

新型コロナウイルス感染者が減少しているところですが、学校では、引き続き感染予防対策を行います。新型コロナウイルス感染予防は、手洗い・換気・密を避けることとされています。手洗いが不十分であったりマスクやハンカチを忘れていたりする子供が増えてきています。朝のお忙しい時間にお手数ですが、子供たちがマスクとハンカチを用意できているかご確認をお願いいたします。また、忘れたとき用に、ランドセルにマスクやハンカチの予備の準備をお願いいたします。

朝の健康観察もよろしくお願いいたします。

